

群馬県知事 新年あいさつ



群馬県知事

山本 一太

明けましておめでとうございます。

館林商工会議所の皆様には、健やかな新年をお迎えるのと、心からお慶び申し上げます。館林商工会議所は、地域の総合経済団体として、商工業の振興・発展はもとより、館林のブランディングや観光振興にも取り組まれるなど、地域の活性化にご貢献いただいております、深く感謝申し上げます。

昨年は、選抜高校野球大会で高崎健康福祉大学高崎高校が群馬県勢初の優勝を果たしました。またパリオリンピック・パラリンピックでは、群馬県ゆかりの選手たちがメダル獲得や入賞など、大きく活躍しました。若者たちの活躍が私たち県民に勇気と大きな感動を与えてくれた1年だったと思います。

県政においても、移住者希望地ランキング全国2位への躍進、信越化学など企業の大規模投資案件が数々決定するなど、群馬県が大きく飛躍する1年となりました。

今年は、将来の新たな富の創出に向け、「製造業」と並ぶもう1つの産業として、群馬県独自のコンセプトである「デジタル・クリエイティブ産業」の創出を目指します。この産業の振興は、県内の幅広い産業の発展にもつながる、大きな可能性をもっていると考えています。

さらに、「ぐんまフラワーパーク」のリニューアルオープンや、アジア初となるデジタルクリエイティブ人材育成施設「TUMO(ツモ) Gunma(ガンマ)」のオープンも控えています。これらの施設がオープンした後、多くの皆様に利活用いただけるよう全力を尽くすこととお約束します。

引き続き県民の皆様との対話を大切に、広くご意見を伺いながら、民間リソースの活用や、自ら「稼ぐ」施策、デジタル化による行政改革などを積極的に進めます。それによって財源や人的資源を生み出し、新たな富の創出に向けた未来への投資や、持続可能な成長の促進、ひいては県民幸福度の向上につながる取り組みに集中させていきます。

今後、群馬県のさらなる活性化にむけて、皆様としっかり連携し、より一層の支援に取り組んでまいりますので、引き続き県政へのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新しい年が、皆様にとって幸多き素晴らしい1年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

令和7年1月1日

群馬県商工会議所連合会 会長 新年あいさつ



(一社)群馬県商工会議所連合会 会長

金子 昌彦

令和7年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

皆さまにおかれましては、日頃から商工会議所の事業活動に多大なるご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、中小企業は物価高や金利上昇、人手不足などに直面し、多くの企業が収益を圧迫されながらも人材確保のために賃上げに取り組まざるを得ない状況に置かれています。

中小企業が持続的な賃上げの原資を確保するには、事業再構築などにより生産性を高め、新たな価値を創造することが不可欠です。この中小企業の果敢な挑戦を強力に「伴走支援」すること、そして適正な価格転嫁を実現するための環境整備に取り組むことが商工会議所に課された最大の使命と考え、今後一層の取組強化を図ってまいります。

また、急激な人口減少に直面する地域経済の再生・活性化のためには、地域の将来を担う「稼ぐ産業」の育成、優秀な人材を惹きつける働く場の創出、消費・投資を喚起するまちなかの再生や経済成長の基盤となる社会資本整備等の施策推進が極めて重要です。私ども商工会議所は「地域経済の好循環」実現に向け、国、県等関係機関に対して、政策提言活動を引き続き積極的に展開してまいります。

商工会議所は、今後も地域の総合経済団体として、時代の変化を適確に捉えて自己変革を推し進め、事業者の皆さまの挑戦を全力でサポートさせていただくとともに、産学官金の連携拠点として地域の力を結集し、地域経済の発展に邁進してまいります。

皆さまのより一層のご理解、ご協力を心からお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとって実り多い素晴らしい一年となりますよう、心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

令和7年 元旦